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【三重の文化振興方針に関して】

1
温故知新で新しい文化振興には、まず地元の伝統文化の理解がなければ進展しま
せん。

伊賀市 B ご意見の趣旨は、今後の文化振興の取組において参考としていきます。

2 各分野の専門家の方々 の意見を審議会は、もっと参考にすべきです。 伊賀市 B

学識経験者等を委員とする文化審議会の「三重の文化振興方針（仮称）」の答申までの検討にお
いては、直接専門家を招いた意見聴取は行っていませんが、文献、先進地視察等の報告、県民意
見交換会の開催等を通じて、各分野の専門家からの意見等を参考にしてきました。
今後の取組においても、特に委員の中に専門とする分野がないものなど、学識経験者や現場で活
躍する人などの専門家の意見を聴く機会を設けるなどしていきます。
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